



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 6/2015

Zugestellt durch Post.at

Ferienkurs für Kinder von der 1. bis zur 4. Klasse Volksschule

LERNEN mit allen SINNEN und gut vorbereitet in das neue Schuljahr starten

31. August bis 4. September 2015 in der VS Schleedorf, Dorf Nr. 103
von 09.00 bis 13.00 Uhr (für Berufstätige von 08.00 bis 14.00 Uhr)

Was erwartet Ihre Kinder:

- Nach einigen Wochen Sommerferien gewöhnen sich die Kinder wieder an einen strukturierten Tagesablauf.
- In dieser Woche wird der Kernstoff des letzten Jahres wiederholt.
- In der Gemeinschaft macht Lernen so richtig Spaß
- Durch Yoga – Konzentrations- u. Achtsamkeitsübungen zu mehr Lernerfolg
- Spiel und Kreatives Tun runden den Vormittag ab
- Neue Freunde kennen lernen
- Und wir machen wieder so richtig Lust auf Schule !!!



Leitung: Elisabeth Steininger, Dipl. Erwachsenenbildnerin, Kinderyogalehrerin in A.

Beitrag: € 120,- pro Kind, Mindestanzahl 20 Kinder

Anmeldung: Barbara Rinner, Vollererhofstr. 140, 5412 Puch, Tel.: 06245-77617 oder 0664-4529861,
b.rinner@iilo.at, www.iilo.at

Rotes Kreuz wirbt um Mitglieder

Das Rote Kreuz startet im Juli und August eine Informationskampagne. Im Bezirk Salzburg-Umgebung wirbt die humanitäre Organisation um neue Mitglieder.

Das Rote Kreuz ist längst weit über die Kernaufgabe des Rettungs- und Krankentransportdienstes hinausgewachsen. Aus vielen Bereichen des sozialen Lebens sind Rotkreuz-Leistungen nicht mehr wegzudenken: Krisenintervention, Gesundheits- und Sozialbereich oder Katastrophenhilfe zählen u. a. zu den täglichen Aufgaben. Um all diese Leistungsbereiche finanzieren zu können, ist das Rote Kreuz auf unterstützende Mitglieder angewiesen. Deshalb startet in den Sommerferien eine Mitgliederwerbeaktion im Bezirk Salzburg-Umgebung.

Informationskampagne

Studenten werden im Juli und August unterwegs sein, um Sie über die Arbeit des Roten Kreuzes zu informieren und um Mitglieder für das Rote Kreuz zu werben. Die Studenten tragen eine Rotkreuz-Uniform und können sich ausweisen. Sie nehmen kein Bargeld entgegen. Im Zweifel können Sie sich unter der Telefonnummer 0800/808001 vergewissern, ob die Personen tatsächlich vom Roten Kreuz kommen.



Aus Liebe zum Menschen.

österreichliste.at  **Österreichliste.at: Schluss mit dem Senderchaos**

Die österreichischen TV-Sender erlauben sich, über die oesterreichliste.at - eine Initiative für die österreichischen TV-Zuseherinnen und Zuseher, unterstützt von ATV, RTL Österreich, ServusTV, R9 sowie dem ORF - zu informieren. **Die österreichliste.at ist eine kostenlose Programmliste**, die – vollautomatisch – Ordnung auf Ihrer Fernbedienung schafft. Zusätzlich ermöglicht die Österreichliste den Empfang vieler neuer Sender in besonders hoher Qualität (HD), da über den herkömmlichen automatischen Sendersuchlauf viele der neuen heimischen Programme nicht gefunden werden können. Damit Sie in den Genuss des vollen heimischen Sender-Angebots kommen, ist jedoch ein leicht durchführbares **kostenloses Update für die TV-Geräte** und SAT-Receiver notwendig. Eine Anleitung und Beschreibung zum Selbermachen finden Sie auf www.oesterreichliste.at.



Österreichs Rohstoffe sind kein Müll Elektroaltgeräte sind wertvoll – behalten wir Österreichs Ressourcen im Lande.

Jedes Jahr ein neues Handy, ein schnellerer Laptop und eine hippe Digi-Cam. Unser Konsumverhalten lässt die weltweiten Müllberge wachsen. Ausgediente Elektrogeräte sind jedoch viel zu schade für den Abfall, denn sie **enthalten wertvolle Rohstoffe**, die verwertbar sind.

Die Verwertung von Altgeräten ist ein wichtiger Bestandteil der heimischen Wirtschaft. Täglich gehen durch illegale Sammler unsere wertvollsten Rohstoffe verloren. Bitte bringen Sie Ihre alten Elektrogeräte zu den kommunalen Sammelstellen und übergeben sie diese nicht an illegale Sammler.

Rund **150.000 Tonnen Elektrogeräte** werden in Österreich jährlich in Umlauf gebracht. Knapp mehr als die Hälfte der Masse – rund 77.000 Tonnen ausgedienter Elektrogeräte – wird über die offiziellen Sammelstellen einer fachgerechten Entsorgung zugeführt. Der Rest landet im Keller, im Restmüll oder in den Kraftfahrzeugen von Altstoffsammlern, die damit wertvolle Rohstoffe ins Ausland bringen.

Denn jeder Kühlschrank, jede Waschmaschine, jedes TV-Gerät, jedes Handy enthält sekundäre Rohstoffe wie z.B. **Gold, Kupfer oder seltene Elemente wie Iridium, Lithium und Tantal**. Diese „inneren Werte“ der Elektrogeräte sind bares Geld wert. So enthält beispielsweise eine Tonne alter Mobiltelefone mehr Gold als eine Tonne Golderz.

Tatsächlich wird in Österreich derzeit nur ein Teil der vorhandenen Ressourcen zur Verwertung genutzt. Das muss nicht sein. Denn bei den über 2.100 kommunalen Sammelstellen des Landes können große und kleine Elektroaltgeräte zur fach- und umweltgerechten Entsorgung und Verwertung abgegeben werden.

Im Gegensatz zu anderen Ländern haben wir in Österreich **Umweltstandards**, die zu den besten der Welt zählen. Behalten wir doch unsere Ressourcen im Land, wo sie optimal wiederverwendet oder umweltgerecht verwertet werden.

Ressourcenknappheit und Klimawandel sollten uns eine Warnung und Ansporn sein, achtsam mit unseren vorhandenen Rohstoffen und der Umwelt umzugehen. Gemeinsam können wir eine lebenswerte Zukunft gestalten. Der Weg zur Sammelstelle ist ein einfacher Schritt in die richtige Richtung!

Weitere Informationen finden Sie auf www.elektro-ade.at.

Rückfragen an: Regionalverband Salzburger Seenland, Marianne Thalmeier,
Tel: 06217 / 20404, thalmeier@rvss.at

Lehre mit Matura: Nah und kostenlos! Bildungszentrum Flachgau in Straßwalchen eröffnet



Das BFI Salzburg hat in Kooperation mit der Neuen Mittelschule Straßwalchen das Bildungszentrum Flachgau eröffnet. Dort können Lehrlinge während ihrer Ausbildung kostenlos die Matura nachholen und sich so den Traum vom Studium verwirklichen.

Das BFI Salzburg bietet Lehre mit Matura seit nunmehr acht Jahren an insgesamt sieben Standorten im Bundesland Salzburg, nunmehr auch in Straßwalchen, an: Die Ausbildung ist kostenlos, da das Bundesministerium für Bildung und Frauen sämtliche Ausgaben für Vorbereitungskurse, Unterlagen und Prüfungsgebühren übernimmt. Infos unter: www.bfi-sbg.at/lehremitmatura

„Auf leisen Sohlen“ mit dem Elektroauto

Kostenloser Fahrdienst für Bewohner der Gemeinde Köstendorf ohne Auto.

Wenn Sie einkaufen, zum Arzt oder zur Apotheke, ins Cafe oder jemanden besuchen möchten, rufen Sie uns an – wir holen Sie gerne ab.

Wir fahren **Donnerstag** und **Freitag** jeweils **von 08.30 bis 12.00 Uhr**.

Achtung: Auf Grund mehrerer Anfragen wurden die Benützungstage geändert!

Anmeldezeiten: Donnerstag und Freitag von 07.30 bis 08.00 Uhr oder jeweils am Vortag

Telefonnummer: 0681 – 814 052 17